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Lamentaciones en- todos los tonos

Tras haber visto «volar» el circuito
de Caldes, ataques al RACC y a quien sea

de  Fórmula 1. Segundo, continua
mos ,creyendo que era mejor Cal-
des  que  Montmeló,  sin  que  ello
quiera  decir qué entremos ahora a
saco  ‘sobre  las  posibilidades de
este lugar. Tecero, además de sor
presa por la decisión tomada, que
remos  mostrar  nuestro  rechazo
total  a la forma en que se han lleva
do  los últimos pasos de las nego
ciaciones  por  los altos  directivos
del  RACC. La verdad es que nos
sentimos  ‘menospreciados y  utili
zados por la forma en que el presi
dente  del RACC ha llevado los últi
mes  compases de la negociación.
Cuarto, ya veremos qué és lo que se
dice  en  la  asamblea  del  RACC
cuando  tengan delante las ófertas
de’  Caldes  y  Montmeló.  Quinto,
Desde  un  contexto  general  de
Catalunya,  hubiera sido necesario
y  bueno que el Conseil Executiu de
la  Generalitat hubiera intervenido.
Y  sexto,  dejamos  sobre lamesa
nuestra preocupación porqué esta
mos  seguros de que corremos el
riesgo  de ser despojádos de otras
posibles  actuaáiones,  si  es  que
Barcelona  consigue  la  organiza
ción  olímpica.

-    Por su parte, MiquelCallís,vice
-presidente  dé la Diputación y  res—
ponsab,le del área de Deportes, sig
nificaba  lo siguiente:;

Quede  claro  nuestro  apoyo
total  a un circuito  de Fórmula 1 en
Catalunya.  Pero  conviene  hacer
una serie de reconsideraciones. Yo
reto  al RACC a que n’os presente el
estudio  económico del nuevo cir
cuito.  ¿De dónde saldrán las fuen
tes  de financiación? ¿Qué resulta
do  tendrán?  Si  nos demostraran
que todo está claro, como-simples
ciudadanos  quedaríamos  más
tranquilos.  Por otra parte, a ver qué
dicen  los socios del RACC, pórque,
entre  otras cosas, los de Girona’han

‘tenido  que  hacer  una  derrama,
para, concretamente, apoyar al cir
cuito  de Caldes. Además, las fede
raciones  de  ‘Automovilismo  y
Motociclismo  han  acudido ,a  las
‘reuniones  como  convidados  de
piedra.

Hizo  uso de la palabra,a conti
nuación,  el diputado  señor Terra
dellas,  quien  centró  su interven
ción  en si «jodes  hemos hecho lo
que teníamos que hacer?» Dijo que
«el  promotor del circuito ha de ser
el  RACC, pero había otras institu
ciones y organismos, como pueden
ser  el propio Co’nsell Executiu y las

federaciones  que  deberían haber
dicho  algo. Los aficionados gerun
denses estamos decepcionádosde
cómo  nos han defendido las fede
raciones deportivas —en este caso
automovilismo  y motorismo— que
no  han hecho absolutamente nada
por  las  comarcas  gerundenses.
Montmeló  es un buen adversario,
pero  está muy  lejos de ló que  en
todos  los  aspectos  podía  haber
ofrecido  Cáldes. Loque  debemos
‘conseguir  és que eSto no pase más.
Lo  que debe quédar claro ‘es que
Girona pesa en el mundo del motor.
Y que no queremos que Girona sea
‘solamente  el jardín del fin de sema
na  de los barceloneses.

Intervino,  seguidamente, Fran
cescGutiérrez,  quien  señaló que
estaba  de  acuerdo  con  Daniel
Terradellas, menos en una cosa. En
que  no «hay ya ninguna posibilidad’
para  Caldes. El RACC ha actuado
con  una falsedad absoluta. Por otro
-lado,  el señor  Callís dice que  las
federaciones  han  áctuado  como
convidados  de piedra. Y esto’no es
verdad.  Las federaciones se  han
convertido  en  unos  acérrimos
defensores de Barcelona. Lasfede
raciones no nos representan. Y son
totalmente  incompetentes porque

no,  defienden los ‘intereses de los
catalanes.  Está  claro  que,  para
‘estos  señores Girona no cuenta. Y
quien pierde con esto es el deporte.
Yo pienso qué de aquí a unas sema
nas, todo se habrá acallado y Mont- -

melló  saldrá adelante. Y,los gerun
denses quedaremos, una vez más,
ridiculizados.  Se han de pedir res
ponsabilidades a fondo».

Por   parte, Arseni  Gibert,
enfocó  el tema desde la vertiente
turística.

Donde las cosasse empezaron a
complicarfue  en la intervención de
Pere Casals, diputado al Parlament

‘por  ÇiU. El señor Casals, dijo que
«él  tema  ,no se’ había planteado
bien y que ahora se intenta cambiar
la  tortillay  colgar responsabilida
des  a quien no las tiene. El tema se
ha  pólitizado.  Y  no  por  culpa’ de,
nuestro  partido. Lo del ridículo vie
ne ya desde hace seis años desde el
mismo  Ayuntamiento  - de  Cal
des..,>.

En  esas y otras estaba el ‘señor
Casals, cuando hubo momentos de
tensión  en  los  que  intervinieron
varios  de  los presentes. El presi
dente  Carrera, ‘con  buen  criterio,
zanjóla  cuestión.

Y luego, alguna cosa másJosep
Ferrer  dijo  «El RACC ha’ jugado
sució.  El RACC hizo pagar cuotas a
sus  sociós para comprar terrenoS
en Caldes. Si esto no se hace así, la
cuestión  tiene un nombre que es el
de’ estafa».

El  señor Pellicer pidió que lo que
se  estaba diciendo  del  RACC, se
tuviera  en cuenta que «era referido

-  a la Junta Directiva y no a los aso
ciados».

Luego  idas y venidas, vueltas y
‘más vueltas al mismo asunto. Que
está  claro.  Pasó lo que tenía que
pasar.  Y lo que seguirá pasando...
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Una  rueda de prensa «kafkiana» en la qúe unos y otros se
pasaban  las responsabilidades’  ‘  -

¿La rabieta de quien  e han quitado una cosa quecasi
tenía  en  la  mano? ¿Las razones, de quienes se han visto
engañados?  ¿El justo  enojo  de alguien  que ha  trabajado
seriamente  y se ha dado cuenta que ha sido utilizado’  El

-   desencanto de quienes todavía no se han dado cuenta de que
la  proximidad a Barcelonaes razón más que suficiente para
quitar  todas las restañtes razones? ‘Posiblemente algo ‘de
todo  esto, y algo más, hubo en la rueda de prensa convocada
en  la  mañana ‘de  ayer  y  que. tuvo,  como  otra  nota
característica, el comenzar con casi una hora de retraso de la
fijada  en la convocatoria.  ‘ -

F.  BOUSO MARES  los nombres de algunas personas
Fotos  DANI DUCH  que estaban en la reunión de ayer.

Lo  primero  que  tenemos  que’     De ve’rdad  q,ue  sentimos
decir’es  que no nos hubiera gusta-  vergüénza ajena cuando oímos lo
do  asistir  a  una  rueda de  prensa  queoímossegúnenbocadequieri.
comp  la que nos ocúpa. Con honro-  ‘  -

sas  excepciones,  que  supieron  La rueda de prensa
estar  en  su  puesto,  la  inmensa  ‘  ‘  Hace algunos meses se reunían las mismas personas para anunciar que la Diputación se haría cargo de un posible
mayoria  de  los  que  tomaron  la  Se habia convocado una rueda  ‘  déficit  en la explotación del circuito. La reunión de ayer fue muy distinta. (Foto DANI DUÇH).
palabra  se  dedicaron’. al  triste  de  prensa,  sin  duda  para  dar  a ,
espectáculo de tirar balones fuera.  conocer la posición de la comisión
Y  hubo  otros,  con  su puesto  de  negociadora «pro» circuito  de Cal-
diputados  del Parlament sobre su  des de Málavella. En la reunión —y
responsabilidad,  que mejor harían  según nota entregada por la secre
en  dejar esa carrera y  dedicarse a  taría de la Presidencia de la Diputa
otros  menesteres. Si no fuera por-  ción— se encontraban, además del
queuno  cree en la buena voluntad y  presidente  Salvador  Carrera, las-
recto  criterio de algunas personas;  siguientes personas: Leonci Puer
si,, no fuera porque por encima de  tas, Francesc Gutiérrez, Josep Mi
,todos  ellos está la razón de Caldes  caló, Albert  Pellicer, Daniel-Terra
para optar  al circuito de Fórmola 1,  dellas, Arseni Gibert, Pere Casals,
hablaríamos  de  otra  manera. D,e  Lluís Comálada, Santiago Vizcaíno

todas  formas, un consejo. Si es que  y Xavi,er Olcina. Pero habla alguien’
se  piensa formar alguna comisión  ‘  más.
para  intentar—sólo intentar—traer  El primero en tomar  la palabra
a  las comarcas gerundenses algu-,  fué el presidente de la Diputación,
na  de las pruebas olímpicas, caso  señor Carrera.  ‘  -
de  que Barcelona gane la candida-  —  Quisiéramos situar el tema en
tura  para 1992, lo mejorque puede  una serie de puntos. Primero, nues
hacerse  es borrar de  un plumazo  tro  apoyo total  al circuito  catalán

Se  anunció en la Festa anyal

La Penya Bons Aires ya
tiene unos terrenos para
su campo de fúthól

REDACCION  dentro  de  un ,año deberíamos
El  pasadosábado  finalizó la  hablar de  que esta entidad ya

Festa anyal de la Penya Esporti-  dispone de un nuevo campo de
va  Bons  Aires  con  el  típico  fútbol».
«sopar  de germanor» que tuvo  ,  Por su parte Juanito  Cabra-
lugar  en el hotel  Fonells  Park.  tosasedirigióalalcaldedándole

Después  de  que  desde  el  lasgraciasypromuIgóparaque
miércoles  hasta  la  tarde  del  «elañopróximonohayaelsopar
sábado  se vinieran celebrando  de germanor  de la Penya Bons
diversos  ‘eñcuentros de  todas,  Aires, sino que se celebre el del
las  categorías,  incluso  el  de  ‘ fútbol  gerundeñse» y  también
veteranos  que concluyó con el  destacó  «la  unidad  qúe  hay
resultado  de empate a tres tan-  entre las ‘peñas gerundenses».
tos,  or  la  noche  del  citado  Asimismo se entregaron los
sábado  un  gran  número  de  ‘ escudos’ de plata a Josep Cor
comensales  se reunieron para  donet,  Francesc López e Hilan
dar  por terminada  la presente  Lara por hacer tres temporadas
Festa anyal.  ,  ,  que  dirigen  a  equipos  de  la

En el «soparde ermanor» se  Penya,ydistincionesatodoslos
entregó  una placa al alcalde de  demás  entrenadores,  agrade
Girona Joaquim Nadal, agrade-  ciendo el Bóns Aires, por voz de’
ciéndole  la  Penya Bons Aires  su presidente las ayudas recibi
que  ya disponga de unos terre-  das por el Ajuntament,  la Dipu
nos  para el  nuevo campo y el  tación  provincial,  la  delegació
señor  Nadal  manifestó,  que  d’Esports  de  la  Generalitat,  la
«unavezadquiridosyalosterre-  Caixa d’Estalvis y  Homs, finali
nos,  como  ya dije en la última  zando así la  Festa anyal de la
cena  de la Penya Bonas Aires,  P-enya Bonas Aires.
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